



Zum UN-Weltfriedenstag 2016

Wege zu einer friedensfähigen Politik

Von der Kunst, Frieden zu wollen und Unfrieden zu schaffen

Dr. Wolfgang Heinrich

bis 2015 Referent bei BROT FÜR DIE WELT

Der Zustand der Welt nach 25 Jahren „Frieden schaffender“ Interventionen muss Anlass sein, darüber nachzudenken, welcher andere Ansatz zielführender sein könnte.
Wie friedensfähig ist deutsche Politik?

Musikalische Begleitung: Martin und Aja Gratz

Sonntag, 25. September, 17 Uhr

Gemeindehaus St. Martin

Biberach